

## Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Door to Door Silaturahmi Bersama Tokoh Masyarakat Desa Mekarjaya

Sukabumi - [CARINGIN2.XPRESS.CO.ID](http://CARINGIN2.XPRESS.CO.ID)

Mar 28, 2024 - 10:17



*Silaturahmi Bersama Tokoh Agama oleh Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi*

SUKABUMI - Pada pagi yang cerah ini, Kamis, tanggal 28 Maret 2024, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, Aipda Udin, telah melaksanakan kegiatan silaturahmi door to door (DDS) yang berlangsung di Kp. Pangkalan Rt 002/01, Kabupaten Sukabumi. Dalam kegiatan yang dimulai pukul 09.00 WIB hingga selesai, Bhabinkamtibmas berkesempatan untuk bertemu langsung dengan Aden Soma, Kepala Desa Mekarjaya.

Dalam kesempatan ini, Aipda Udin tak hanya menjalin silaturahmi, tetapi juga menyampaikan serangkaian pesan penting kepada kepala desa tersebut. Pertama, adalah himbauan untuk menjaga kondusifitas dan saling menghormati

satu sama lain pasca Pemilu demi terciptanya kedamaian dan terpeliharanya hubungan silaturahmi di masyarakat.

Selanjutnya, dalam semangat saling menghormati antar umat beragama yang sedang menjalankan ibadah puasa, Bhabinkamtibmas mengingatkan agar tidak mengganggu ataupun memperlihatkan makanan atau minuman kepada yang sedang berpuasa. Hal ini diharapkan dapat memupuk kerukunan antar umat beragama di Desa Mekarjaya.

Tak hanya itu, Aipda Udin juga mendorong warga Desa Mekarjaya untuk tetap menjaga keamanan lingkungan dengan mengaktifkan kembali ronda malam. Langkah ini diambil untuk memastikan keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Terakhir, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk bersinergi dengan pihak kepolisian dengan memberikan informasi jika menemukan adanya indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja di lingkungan sekitar.

Dokumentasi kegiatan menunjukkan bahwa kegiatan berlangsung dengan tertib dan penuh kehangatan. Hal ini merupakan bukti nyata dari kesungguhan Bhabinkamtibmas dan kesadaran warga Desa Mekarjaya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.